



# PLATZ FÜR PIONIERE

metropol  
region  
nürnberg

KOMMEN. STAUNEN. BLEIBEN.

herzo



STADT  
HERZOGENAURACH

Sebastian Wielgos betreut in Herzogenaurach bei der Firma Schaeffler Innovationsprojekte. Er und sein Team leisten echte Pionierarbeit für die urbane Mobilität von morgen. An Herzogenaurach schätzt er vor allem die Gegensätze: ein guter Platz zum Wurzeln schlagen, zum anderen sind Global Player direkt um die Ecke. Was Herzogenaurach noch zu bieten hat, erfahren Sie auf

[www.platzfuer.de](http://www.platzfuer.de)

